

# I

Liebe Kinder,

ich bin die Geige „Saitenklang“  
(malt mich bunt aus!),  
ich will Euch etwas zeigen:  
Geht Ihr mit mir ein Stück entlang  
so lernt Ihr was vom Geigen!

Unten seht Ihr die Geigenlehrerin, Frau Elvers.  
Als sie noch klein war, wählte sie  
von allen Instrumenten mich -  
ihr Lieblingsinstrument - die Geige!



Zeichnung: Peregrina

Nun wartet ab, was ich Euch gleich noch  
Tolles zeige!

Im Instrumentenkarussell  
musizieren wir gemeinsam wie in einem  
Chor.

Mein Klang ist rein und hell.  
Frau Elvers spielt euch bald was vor!

Ich kann sehr fröhlich klingen.  
Und wenn ich einmal nicht so fröhlich bin,  
soll trotzdem doch das Spiel gelingen.

Bald spielt Ihr selbst - und alle Andren hören hin!